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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

松村君：橋爪正芳様、北畑貴行様お話楽しみにしていま

す。バトンをしっかり繋いで下さいね。 

中元君：橋爪正芳さん、北畑貴行さん、本日の卓話楽しみ

です。よろしくお願いいたします。 

上野山（栄）君：リレー卓話の橋爪正芳さん、北畑さん、楽

しみです。 

橋爪（誠）君：橋爪正芳さん、北畑さん、本日の卓話よろし

くお願いいたします。楽しみです。後期IDM開催、皆様

ごくろう様です。たくさんのご意見お願いします。成川先

生、先日はご配慮ありがとうございました。感謝。 

川口君：本日の会員リレー卓話、橋爪正芳君、北畑貴行

君、宜しくお願いいたします。 

木本君：橋爪正芳さん、北畑貴行さん、本日の卓話宜しく

お願い致します。 

福原君：昨日後期IDM参加者の皆様、御苦労様でした。

本日、橋爪さん、北畑さん卓話楽しみです。よろしくお

願いします。 

北畑君：本日、卓話をさせてもらいます。よろしくお願いい

たします。 

嶋田君：橋爪さん、北畑さん、卓話よろしくお願いします。 

福田君：橋爪正芳さん、北畑貴行さん、本日の卓話よろし

くお願いします。楽しみにしています。 

井上君：橋爪さん、北畑君、本日の卓話よろしくお願いし

ます。 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口副委員長〕 

本日の出席者２２名／２５名     

（うち出席規定免除者６名／８名）   

 

〔中村会長〕 

 2月は平和構築と紛争予防月間です。文字通り戦争を終

結させ、世界平和に貢献するということですが、ロータリー

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３１０５回例会） 

令和７年２月６日(木）  

〔中村会長〕 

 

〔親睦活動小員会 嶋田委員長〕 

会員誕生：松村君（2/3）、橋爪（正）君（2/6） 

配偶者誕生：橋爪千恵さん（2/5）、 

        橋爪美智代さん（2/26） 

〔井上SAA〕 

中村君：会員の皆様、大変お寒い中、例会に出席して頂

き誠にありがとうございます。橋爪正芳さん、北畑さん

卓話よろしくお願い致します。昨日IDM参加の皆様お

疲れ様でした。本日もIDM宜しくお願い致します。 

菅原君：橋爪正芳さん、北畑貴行さん卓話よろしくお願い

致します。 

成川（守）君：KL児嶋社長、食品衛生優秀施設表彰おめ

でとうございます！ 

上野山（捷）君：本日のリレー卓話、橋爪正芳様、北畑貴

行様よろしくお願い致します。 

橋爪（正）君：本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願い

します。 

宮井君：橋爪君、北畑君、本日卓話よろしくお願い致しま

す。楽しみにしています。 

    令和７年２月２０日 第３１０６回 

・後期IDM発表 

 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和７年３月６日 第３１０７回 

・会員リレー卓話：宮井清明君、川口健太郎君 

 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３１０５ Nｏ． 

会長の時間  

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

今月の誕生祝 

2月お誕生日 

（左）橋爪正芳君 

（右）松村秀一君 

 

 おめでとう 

   ございます！ 



としては政治的な介入は出来ませんの

で、ひたすら平和教育と人道支援が中心

となります。ロータリーには世界7か所（ア

メリカ、イギリス、日本、オーストラリア、ス

ウェーデン、ウガンダ、タイ）にロータリー

平和センターがあり、そこでは平和構築と

紛争解決に貢献できる人材を育成する独

自のカリキュラムを提供していています。平和センターは

各国の有名大学に設置されており（日本では国際基督

教大学）、現在まで世界で1800人以上が卒業し、卒業生

は世界140か国以上で国連職員やNGO、外交官として

活躍しています。平和センターは開設されてまだ20年余

りであるので、今後ますます世界中に広がり、各地での

紛争解決に貢献していただきたく思いますし、一人の

ロータリアンとしても微力ながら協力したいと思います。 

 

〔菅原幹事〕 
1.2640地区 
・令和6年9月能登半島豪雨災害支援に

ついての報告 

・米山記念奨学会 

 3月1日終了式・歓送会案内 

・ロータリーリーダーシップ研究会オンラ

インRLI 開催の案内に関する案内 

・2025年2月 平和構築と紛争予防月間リソースのご案内 

・審議会業務部マネジャー 

 2023-2026年の審議会手続きに関する案内 

2.海南東ロータリークラブ 

 創立50周年事業参加の御礼 

3.公財）ロータリー日本財団 

 確定申告用 領収証 

4.公財）米山記念奨学会 

 確定申告用 領収証 

【回覧】 

・2610地区よりのお礼状と支援金送付明細書 

・ロータリー文庫通信390号 

【掲示・閲覧】 

・第2640地区米山記念奨学生 

 2024学年度終了式・歓送会の案内 

・平和構築と紛争予防月間 リソース 

・議事録 

 

 

※奉仕プロジェクト委員長〔橋爪（誠）委員長〕 

 2/11建国記念日開催の有田ロータリーカップ 

 ご協力よろしくお願いします。ご質問頂きましたので、Q

＆Aさせて頂きます。 

※情報・研修小委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

 2/5、2/6 後期IDM開催です。よろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

   

 

     

 

    

        橋爪 正芳 君 

 

 
 

「私の職業と現状・将来への展望」 
【沿革】 

 私の家の職業は和食を中心とした飲食店、仕出し、旅

館等の商いをしています。現在は、私の長男夫婦が四代

目として経営の中心となっています。 

 創業は明治36年で初代夫婦が割烹旅館・有田川鵜飼

を始めました。二代目の私の父母は戦争で中断していた

有田川鵜飼の再開と県下初の「みかん狩観光」事業を始

めました。 

 三代目となる私達夫婦は日本の高度成長の波に乗り、

私の父母と力を合わせ良き従業員にも恵まれて広川町

に別館を建設。平成3年に結婚式部門も立ち上げ順調よ

く発展していきました。 

【現況】 

 しかし、平成18年頃より有田都市の飲食業界にも翳り

が見えはじめてきました。原因と思われるのは、①人口減

少②飲食ロード店の進出③スーパーの総菜・料理の販

売④一次産業の衰退等々です。 

私の店も何とか対応していましたが、予期もしなかった

「コロナの4年間の蔓延」は飲食業界に大きなダメージを

与えました。 

 現在は、「コロナ禍」前の売上高85％強の回復ですが、

先行に不安材料が横たわっています。 

【将来人の展望】 

 先行不安な材料としては、 

①想定外の自然災害発生への対応 

②コロナ禍で転職を余儀なくされた和食料理人がどれだ

け飲食業界へ復帰して来るか、また人出不足が顕著で

ある 

③仕入材料の高騰 

④コロナ禍の4年間は消費者の価値観や生活形態が大

きく変わり、いろんな面で今、時代の分水嶺に立っている

と思う。 

 今年のみかんの価格が良く、明るい材料として四代目

は期待しているようです。 

 私は体力の衰えもあり、現役を引いた身は、時代の流

れに付いていく難しさを感じています。 

 四代目は経営に苦慮しているようでありますが、体験

し、失敗する中から何かを掴んでくるだろうと相談に来る

以外はあまり口出しをしないように心掛けています。こん

な時代は何時までも続くことはないと励ましながら今度の

「コロナ禍」で時代が金儲けをさせてくれるのであって自

分の実力で金儲けをしてきたのではなかったと肌で感じ

たことが良かったと私は考えています。今後の経営への

糧になっていくものと思っています。 

 

２ 

平和構築と紛争予防月間 

 幹事報告  

 卓 話 

委員会報告 



 

   

 

   北畑 貴行 君 

 

 

 
 本日、卓話のご指名いただきましたのでよろしくお願い

します。 

 有田に帰ってきたのは23才の時でした。高校を卒業し

てから建築系の専門学校にいき、１年間和歌山市の住

宅メーカーで現場監督をしていましたが、いやになりや

めました。 

 有田に帰ってきて親の会社の手伝いをしながら、休眠

状態だった私の会社ケイズをやり始めました。最初は小

さい工事や不動産がらみの造成工事や解体工事を請け

負いしていましたが、社員も増えてきて少しづつ規模の

大きな仕事も受注できる用になってきました。 

 会社が発展していく過程で、何回かキーポイントがあり

ました。 

 ひとつは和歌山や新宮に営業所を出した時でした。新

宮市ではアパート需要の多い時でしたのでメーカー以外

で建てたいお客様の需要にヒットして売り上げが伸びまし

た。なかなか閉鎖的な地域でしたが徐々に地域に受け

入れてもらいました。 

 また、クボタポンプ特約店になってからはプラント工事

の専属部隊も部署としていきました。水処理施設や焼却

施設の配管工、機械の据え付け工事などを主な仕事に

しています。  

 店舗工事も多くさせていただきまして、面白い案件では 

岩盤浴スパ、足湯カフェ、庭に人工芝のゴルフグリーン

の施工、輸送コンテナで美容室、左官壁で世界地図作

成、飲食店で滝を流したりもしました。 

 将来の展望としてですが、両方の部署において県外に

も工事の足を伸ばし間口を広げていきたいと思っていま

す。現在でも社員も泊まりがけで行ってくれて、大変助

かっています。 

 社員が増えたことで社内環境の変化や人的管理がこれ

からの課題だと思っています。なかなか建設業界に入り

たい若者が少ない中、求人にも力を入れないとだめで

しょうし、今いる人材での問題も多々あり悩みながらの毎

日です。 

 私自身のことを話しますと、趣味はゴルフと美味しいご

飯を食べること、温泉サウナ、そして麻雀が趣味です。 

 ゴルフの腕前は中の中ぐらいで100点切れたりだめだっ

たり、昨年年末は2回連続108点108点でして、煩悩まみ

れだなと思いました。毎年仲間と宮崎県へゴルフに行く

のが楽しみの一つです。２泊３日で３ラウンドの旅です。  

 東急ゴルフの月例会も参加しています。いつかは中村

会長と肩を並べるレベルになりたいなと思っています。 

 美味しいご飯も大好きでして、あちこち食べに行ってい

ます。最近では出張ついでに大阪でうどんの食べ比べを

しました。2日で三軒食べました。お薦めは本町うどんきょ

うたろうの立ち食いうどんです。 

 サウナや温泉はよく行きます。湯浅の二の丸温泉のサ

ウナや清水温泉のミストサウナはお薦めです。 

 麻雀は麻雀台を持っているくらいで、昔はよくしており、

メンツが集まれば卓を囲んでいましたが、最近は年数回

する程度になってしまいました。ただ、ネット麻雀はスマ

ホで遊んでいます。 

 今回、職業の現状と将来展望、自己紹介のカタチで卓

話させていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

平和構築と紛争予防月間 

３ 

例会風景 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

2024-2025年度 後期IDM 

   日時：2月5日（水）、6日（木） 

   場所：橘家 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

平和構築と紛争予防月間 

４ 

「未来へキックオフ」有田ロータリークラブ カップ 

日時：2025年2月11日（火） 

場所：有田市健康スポーツ公園 BIG SMILE PARK 


